



Ivonne Ortega, Coordinadora de MC en la Cámara de Diputados



La ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega Pacheco, fue elegida como coordinadora de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, el pasado miércoles.

La oriunda de Dzemul, Yucatán, ha vuelto a hacer historia pues con su nombramiento se convirtió en la primera mujer coordinadora de la bancada naranja, tal como lo hizo consiguiendo ser la primera mujer gobernadora electa.

“Gracias a los integrantes de la Coordinadora Ciudadana Nacional y a toda la familia de Movimiento Ciudadano 🇲🇽. Hoy, al ser elegida como la primera mujer coordinadora de los Diputados Ciudadanos, me sumo a este desafío con gran responsabilidad. En un momento crucial para nuestro país, me comprometo a representar sus voces y enfrentar este reto con firmeza. Trabajaremos juntos para hacer del Congreso un espacio más cercano a la gente y avanzar hacia un México más justo para todos.”, escribió en sus redes sociales.

https://www.mipuntodevista.com.mx/ivonne-ortega-coordinadora-de-mc-en-la-camara-de-diputados/#google_vignette